

今年1年を広報誌でふりかえる

町の出来事

2024年（令和6年）もあつという間に年の瀬を迎え、もうすぐ暮れようとしています。今年1年、みなさんはどんな年だったでしょうか？

今年は、パリオリンピックが開催され、日本選手の活躍で海外開催の五輪では過去最多のメダル獲得となりました。

当町でも、藤里学園後期課程で全部活動が全県大会に出場するなどで大活躍し、多くの町民に感動を与えてくれました。

今月号では、広報による町の1年の出来事を振り返ってみます。



寒さの中、分列行進



藤里学園 入学式



- ◆ 12月議会定例会
- ◆ 交通指導隊出隊式・消防出初式
- ◆ 新春書き初め大会

『どんど焼き
～無病息災を願う～』



- ◆ スキー全国大会出場の報告
- ◆ スキー教室
- ◆ 幼・保 豆まき
- ◆ 藤里学園6年生ありがとう集会

『雪上を爆走！
ティラノサウルスレース』



- ◆ 新地域おこし協力隊着任
- ◆ 藤里昔ばなし会
- ◆ サロンコンサート
- ◆ 卒業式・卒園式

『卒業
～藤里学園からの旅立ち～』



- ◆ 集団健診の実施
- ◆ 防犯協会役員任命
- ◆ 幼・保 こどもの日の集い
- ◆ ふじこま大学開校式
- ◆ さくらウィーク in ふじさと



『～健やかな成長と出世を願う～』



- ◆ 3月議会定例会
- ◆ 幼稚園入園式・藤里学園入学式
- ◆ 山田芳子さん・藤里等大臣感謝状贈呈
- ◆ 年勤続功労賞受賞
- ◆ 消防厅長官表彰永

『藤里幼稚園入園式
～楽しい幼稚園生活の始まり～』

